
  

 

平成３０年５月２３日(水)ウィルあいち ウィルホールにて開催され、講演及び総会式典

が行われました。 

 

講演  
演題「これからの栄養教諭の役割 あり方」 
講師 愛知県教育委員会 保健体育スポーツ課 健康学習室 指導主事 杉野由起子様 

 栄養教諭が学校の食育の中核となるということが、どういう

ことか、真剣に考えなくてはならない時期にきている。「食育

の評価」、「食育推進のための PDCA サイクル」、「栄養教諭の

果たす役割」という言葉をキーワードに、食に関する指導を進

めてほしいというお話がありました。 

 また、教育公務員特例法一部改正に伴って作成された「愛知

県教員育成指標」の考え方・活用の仕方や、新学習指導要領に

おける食に関する事項についても、具体的な例を出して分かり

やすく示してくださいました。 

栄養教諭がチーム学校の一員として学校との関わり方を考え、学校に必要とされる栄養

教諭になるため、常に学ぶ姿勢でいることが大切である。「栄養教諭の役割 あり方」は、

食・学校給食を通して、「人」、「学習内容」、「学習の場」で

「つながりをつくり」、そのつながりを「つないでいく」こ

とであると言われました。 

 最後に「愛知県教員研修計画」から、今後は教員育成指標

を踏まえ、効率的・効果的・体系的・連続的な研修計画を策

定していくことが必要であるというお話がありました。 

 栄養教諭・学校栄養職員が、それぞれの地域における課題

を解決していく上で、大変参考になる講演でした。 

 

総会式典 
 愛知県教育委員会 保健体育スポーツ課 健康学習室長 

加藤吾郎様はじめ、愛知県小中学校長会副会長、公益財

団法人愛知県学校給食会理事長、愛知県高等学校給食研

究協議会長、愛知県特別支援学校長会長、愛知県学校給

食センター連絡協議会長など、多くのご来賓の皆様にお

越しいただき、ご祝辞を頂戴いたしました。 

 

役員の交代について 
 長きにわたり、公益社団法人全国学校栄養士協議会の愛知県代表者をお勤めくださいま

した則武和美先生のご退職にともない、森田咲紀先生が愛知県代表者に就任されました。 

平成 30年度栄養教諭・学校栄養職員研修会及び総会 


